

Communiqué de presse

Salsa, vin et sorties romantiques : Soleure en fête

Soleure/Berne, le 5 février 2025. Dans les semaines à venir, la ville baroque de Soleure dévoilera toute sa diversité à travers un programme d'exception destiné aux amateurs de culture, de danse et de gastronomie. Entre rythmes de salsa enflammés et moments culinaires d'exception sur l'Aar, Soleure se veut la destination parfaite pour les visiteurs en quête d'expériences uniques en tout genre.

Rythmes endiablés et joie de vivre

Le week-end du 21 au 22 février 2025, Soleure se transformera en une métropole rythmée par la danse. Lors du cinquième [Solothurner Latin Festival](#), des artistes internationaux de salsa et de bachata enflammeront la salle de concert de Soleure. Ateliers pour tous les niveaux, spectacles spectaculaires et soirées chaleureuses dynamiseront ce festival vivant. Le lieu parfait pour expérimenter la passion musicale latino-américaine. Les billets sont disponibles en ligne et sur place.

Moments romantiques à Soleure

Que ce soit sur l'eau, au sommet des montagnes ou lors d'un dîner raffiné, la Saint-Valentin prend une dimension particulière à Soleure.

L'amour flottera dans l'air le 14 février 2025 avec une [croisière exclusive](#) organisée par la Société de Navigation du lac de Bienne. À bord d'un bateau naviguant paisiblement sur l'eau, les passagers dégusteront un menu aphrodisiaque en quatre plats, tout en profitant d'une vue féerique sur les paysages hivernaux environnants.

Envie de romantisme au sommet ? Le forfait exclusif de la Saint-Valentin à [l'hôtel 4 étoiles sur le Weissenstein](#) promet une soirée romantique inoubliable : une nuit élégante avec une vue à couper le souffle, un verre de champagne de bienvenue, de fins pralinés, un dîner romantique quatre plats et un petit-déjeuner gourmand.

Les amoureux et amateurs de gastronomie seront également comblés avec le dîner de la Saint-Valentin au [Salzhaus Restaurant Bar](#). Christian Härtge et son équipe ont concocté avec passion un menu spécial, proposé en trois, quatre ou cinq plats, incluant une option végétarienne. Une sélection de vins soigneusement accordée viendra sublimer cette expérience gustative unique.

Le vin à l'honneur

Du 20 au 23 mars 2025, la Rythalle accueillera la deuxième édition du WYYSO, [le festival du vin de Soleure](#). Importateurs, vignerons et domaines viticoles proposeront une sélection variée de vins suisses et européens. Des stands de dégustation, une offre culinaire diversifiée et plusieurs concerts acoustiques feront de cet événement une véritable fête des sens. Verre à

la main, les visiteurs pourront flâner de stand en stand et savourer toute la richesse du savoir-faire viticole d'ici et d'ailleurs, le tout dans une ambiance des plus conviviales.

Une nuit ESC à Soleure

Soleure est le point de départ idéal pour une expérience inoubliable autour de l'Eurovision. [L'ESC-Overnight-Package](#) combine une nuit dans des hôtels sélectionnés de la ville baroque avec une boisson signature concoctée pour l'occasion au Cafébar Barock, ou à l'Absinthe Bar « Die grüne Fee ». Grâce aux transports publics, les visiteurs pourront rejoindre Bâle et la manifestation en seulement une heure. L'offre est disponible du 12 au 18 mai 2025 (billets pour l'Eurovision non inclus dans le forfait).

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

Pour de plus amples informations (média)

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70
E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de Soleure : Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.